



El nuevo recinto asistencial contará con 235 camas, siete pabellones, 47 boxes de consulta, quimioterapia y diálisis, unidad de emergencia, helipuerto, sumado a un edificio de salud mental.

Entregan detalles del futuro nuevo Hospital de Rengo

FERNANDO ÁVILA F.

Un día nublado y con chubascos intermitentes fue el escenario para que autoridades regionales y comunales dieran a conocer detalles de lo que será el nuevo Hospital de la comuna de Rengo, obra fundamental para la atención de la micro área de la Carreta de la Fruta y, que vendrá en gran medida a descongestionar la atención en el Hospital Regional, Franco Ravera.

En la ocasión se entregaron detalles de la obra de 3 mil 778 millones de pesos y que contempla una superficie total construida de 67.507, 89 metros cuadrados. El nuevo recinto vendrá a beneficiar a más de 200 mil personas, con un edificio principal de tres pisos y un edificio de salud mental de dos pisos.

Sobre las especificaciones técnicas del proyecto, se indicó que se contará con 235 camas, siete pabellones, 47 boxes de consulta, quimioterapia y diálisis, unidad de emergencia, helipuerto, sumado al edificio de salud mental. Tendrá la capacidad para 36 pacientes críticos, 110 cuidados básicos y medios, 15 pediátricas, 6 neonatales, 26 ginecología y obstetricia, 12 pensionados y 30 psiquiatría.

El nuevo hospital estará ubicado a un costado de calle Alonso

de Ercilla, número 920, indicándose que el proyecto busca potenciar la red asistencial por medio de un hospital de alta complejidad, ubicado estratégicamente en una zona de alta densidad poblacional como es la micro área de la Carretera de la Fruta.

El nuevo Hospital de Rengo beneficiará a una población aproximada de más de 200 mil personas, recordando que el terreno donde se emplazará el edificio, ubicado en Avenida Alonso de Ercilla a un costado del ELEM, fue donado por la Municipalidad de Rengo lo que fue uno de los facilitadores para el éxito de la aprobación de este proyecto.

Durante la visita técnica encabezada por el delegado presidencial regional de O'Higgins, Fabio López Aguilera, junto a la seremi de Obras Públicas, María de los Ángeles Latorre, se indicó



Autoridades regionales entregaron detalles del proyecto.

que la normalización representa un paso significativo para fortalecer la infraestructura de salud pública en la región de O'Higgins, en colaboración con el Ministerio de Obras Públicas y su Dirección de Concesiones.

La empresa encargada del diseño y construcción del nuevo Hospital de Rengo, es China Railway Construction Corporation (CRCC), quienes en la ocasión entregaron los detalles técnicos del proyecto.



La obra ya fue adjudicada para su construcción en la continuación de calle Alonso de Ercilla.



En este terreno se edificará lo que será el nuevo Hospital de Rengo.